

子午線



令和5年4月7日
4月号
三木市立三木小学校



ご入学、ご進級 おめでとうございます！

校庭のチューリップが一齐に花を咲かせ、子どもたちの入学・進級をお祝いしてくれています。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

この度の人事異動により、小紫達矢校長の後任として着任いたしました、横田浩一(よこた こういち)と申します。保護者・地域の皆様に支えられ、創立から60年以上の歴史を積み重ねている三木小学校で教育活動を推進できますことを光栄に思いますとともに、責任の重さを痛感しております。精一杯努力してまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、子どもたちは進級し、希望を膨らませ元気に登校しました。11日(火)には、49名の1年生を迎え、全児童272名で今年度の三木小学校のスタートです。新型コロナウイルス感染症も少しずつ収束してきており、この4月から、学校でのマスク着用は求めず、個人の判断となっております。不安な気持ちをもつ子どももいると思いますので、基本的な感染防止対策は継続しながら、マスク着用の有無による差別・偏見等がないように指導してまいります。

本校の学校教育目標「自ら学び、心豊かで たくましい子の育成」を念頭に置き、子どもたちが「学校に行くのが楽しみ」「今日は学校が楽しかった」を実感できる学校創りに努めてまいります。

始業式では、次の3つの「あ」を大切にしようという話をしました。
・「あいさつ」 ・「ありがとう」 ・「あきらめない心」です。

「あいさつ」は、人間同士の関わりを深めるもので、人と人をつなぐ大切な合言葉です。

また、「ありがとう」の感謝の気持ちは、自分の周りの人たちへの思いやりの心につながります。子ども達がたくさんの方々を支えられていることに気づいて、いつも感謝の気持ちをもってほしいと思います。

そして、「あきらめない心」をもって、勉強や運動をはじめ、何事にも最後まで粘り強く取り組む力を身につけ、その中で、一つ一つできることを増やし、「やればできる」という自信をつけていってほしいと思います。

我々教職員は、「チーム三木小」として心をつなぐ子どもたちへの指導・支援に努めてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様にはお世話になりますが、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

(校長 横田 浩一)

◇◇ 学校教育目標 ◇◇

「自ら学び 心豊かで

たくましい子の育成」

◇◇ 大切にしたい3つの「あ」 ◇◇

・あいさつ ・ありがとう ・あきらめない心

